



**5/29  
[日] 地域防災のため磨く  
消防団の団結力**

山林火災訓練が衣笠山中腹付近の滝頭仁崎観光道路と大山トンネル出入口付近(伊川津側)で実施されました。消防団員は、中継放水訓練を行い、災害対応力を磨くとともに、各分団の連携を確認し合いました。



**5/8  
[日] 大きく育って  
おいしいおもちにな～れ！**

田植え体験がサンテパルクたはらで行われ、親子24組89名が参加しました。子どもたちは泥の中に初めて足を入れる感覚を楽しみながら、丁寧に苗を植えていきました。この日植えられたもち米は、9月上旬に収穫される予定です。



**5/10  
[火] 海の環境を守る活動が評価  
特別賞を受賞**

「中部の未来創造大賞」で環境ボランティアサークル亀の子隊が特別賞の中日新聞社賞を受賞し、代表の鈴木吉春さんは、「活動、表敬訪問しました。子どもたちに海の大切さを残して体験を通して、子どもたちに海の大切さを残していきたい」と抱負を語りました。



**6/5  
[日] 歯の健康チェック  
きれいな歯をいつまでも**

歯の健康フェスティバルが田原文化会館で開催されました。歯科健診やフッ化物塗布、むしバスターによる人形劇、歯の相談などが行われ、来場者は楽しみながら歯の健康を考えることができました。